

undefined - samedi 25 mars 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Vente et repas de sabodets pour les Toujours jeunes



Parallèlement à la vente de charcuterie, Gilles Vidon prenait les inscriptions pour les voyages, celui du 11 mai, et celui dans le Cantal en septembre.

Dans le programme du club des Toujours jeunes de Creys-Mépieu, plusieurs journées festives sont prévues au long de l'année. En attendant le voyage dans la vallée de l'Ain du 11 mai, un repas avec des sabodets comme mets principal était programmé jeudi 23 mars, après la vente de quelques-uns de ces morceaux aux amateurs. Cette journée a été fort appréciée par les convives car la formule de ce plat est conservée par un membre de l'association, Yves Subit, boucher-charcutier de son métier. C'est lui qui réalise la préparation dans son laboratoire. Le repas de ce jeudi a accueilli une soixantaine de personnes, toutes ravies de se retrouver et de passer un agréable moment ensemble. Dans leurs discours, la présidente, Jocelyne Vilain puis la secrétaire, Janine Baugros, ont rappelé que le club des Toujours jeunes est ouvert à tous, à une seule condition : être toujours jeune.